

# 2年学年だより

大淀中学校 2年 平成30年3月9日 第41号

## (o)2年生最後の球技大会

6日(水) 体育館において、拡大委員長会(学級委員長+体育委員の合同委員会)主催の球技大会が開催されました。

種目は話し合いの末、ジョーカードッヂボールが採用されました。各学級の力のバランスを考慮し学年全体で盛り上がることと、更なる学級の団結力の深化をねらいとして、実施されました。

ちなみに、ジョーカードッヂボールとは、男女戦・混合戦の中で、数名ジョーカー役を決め、相手チームがジョーカーを当てると、自分のクラスの王様を公表するというルールのもとに行うドッヂボール(避け球)です。王様を当てられたらそれで負けとなりますので、ジョーカーを当てるとかなり不利な状態になります。一発逆転も可能になります。

大会当日は、白熱した試合が繰り広げられ、王様を守ろうと身を挺して盾になる光景が随所に見受けられました。

大会の企画・運営に携わってくれました拡大委員長会のみなさん、ありがとうございました。BGM放送や書類作成に協力してくれました武田慎太朗くん、ありがとうございました。

## [大会結果]

- 総合優勝…………… 4勝 2年2組
- 応援賞…………… 2年 3組
- みごとにやられたで賞… 2組 潮くん
- かっこよかったで賞… 2組 横山くん
- 合田賞…………… 1組 大平くん

## 拡大委員長会の反省点

- ・集合状態が良くなかった。
- ・対戦チームをチェンジする際、行動が遅かった。
- ・ステージ上の整列状態が良くなかった。
- ・男女混合戦の際、女子を王様にするのは、危険である。
- ・男女混合戦の際、ボール2球は必要ない。



開会式 合田学年委員長の挨拶



女子の熱戦!!



↑ガンバロウ!!おーっ!! ↓総合優勝 2組

